



かみさと

「気づき、考え、進んで行動する子どもの育成」

～かしこく・やさしく・たくましく・ともに伸びる西小の子～

香取市立小見川西小学校
令和6年度 学校だより
第3号 令和6年6月17日

宿泊学習(5年)

5月16日(木)・17日(金)に、5年生が、小見川青少年自然の家に宿泊学習に行ってきました。

朝、雨が降っていて天候が心配されましたが、会場に着くと雨も上がり、予定通りウォークラリーを実施することができました。カヌーは、風が強いため実施できませんでしたが、イニシアチブゲームとモルックをしました。夜は、キャンドルファイアーで盛り上がりました。次の日は、カレーライスを作ったり、プラネタリウムを鑑賞したりしました。



色んな活動は、とても充実していましたが、何より、保護者の元を離れて友達と一夜をともにしたことは、子どもたちにとって、最高の思い出になったと思います。

宿泊学習の後、5年生も、さらに大きく成長し、その変化が学校生活でもたくさん見られるようになってきました。今後もさらに成長できるように支援していきます。

成田ゆめ牧場への遠足(1・2年)

5月23日(木)に、1年生、2年生が、成田ゆめ牧場に遠足に行ってきました。動物との触れ合い、アスレチックや芝滑りでの遊び、牛の乳しぼり体験と、とても楽しい活動となりました。

2年生が中心となり、1年生によく声を掛けながら、充実したグループ活動ができました。

2年生は、下学年のリーダーとして、1年生は小学生としての成長が見られたとてもよい遠足となりました。



カンドゥーへの遠足(3・4年)

5月29日(水)に、3年生、4年生が、千葉市のカンドゥーに遠足に行ってきました。個々が体験する職業を決め、いろいろな職業の体験をすることができました。

このような体験をきっかけに、将来に向けて夢をもち、夢に向かって努力し続ける子どもたちに成長していけるよう、支援していきます。



東京への校外学習(6年)

6月4日(火)に、6年生が、国会議事堂とそなエリア東京に校外学習行ってきました。国会の役割について理解したり、防災について学んだりするよい機会となりました。



かみさとなかよし集会

5月31日(金)に、かみさとなかよし集会を行いました。児童会が中心となり、「いじめゼロ宣言」を読み上げ、いじめをなくすための4つの勇気「はなす勇気・やめる勇気・みとめる勇気・とめる勇気」について確認しました。また、各学年代表に、イエローリボンを渡し、「思いやりの木」について確認しました。



この集会を通して、各学級や個人で目標をもち、本校から「いじめがゼロ」となるよう、全員で力を合わせていきます。ご家庭でも、いじめについて話し合うとともに、「いじめゼロ」に向けて、ご協力をお願いします。

ご協力 ありがとうございます

5月11日(土)のPTA 廃品回収、5月18日(土)・20日(月)のプール清掃、5月30日(木)の花の苗植え(2年)、6月1日(土)のPTA 奉仕作業(2・4・6年)、6月4日(火)の芋苗植え(1年)等、保護者・西地区友の会・地域の皆さま、いつもたくさんのご協力ありがとうございます。今後もよろしくお願いいたします。



【お願い・お知らせ】

- 今年度から、前期の通知票の総合所見を記載しないことにします。その代わりに、夏休みの個人面談の時間を20分に増やすことで、担任と保護者の方が、ゆっくりと子どもの家庭や学校の様子について、話し合えるようにしたいと考えています。
- 防犯ボランティアの数が、年々少なくなってきています。登校時や下校時など、子どもたちの安全を見守るボランティアの協力をいただける方は、学校までご連絡ください。
- 水泳学習が始まります。5月24日付けの「水泳学習参加承諾書の提出について」のお願い文書に記載しましたが、水泳参加時には、水泳カードに保護者の押印かサインが必要となります。また、日付と体温も記入することになっています。水泳学習に参加する際には、忘れずに記入してください。
- 8月24日(土)の7時30分からPTA奉仕作業(1・3・5年)が予定されています(予備日28日)。また、奉仕作業後、3年生のPTA役員選考会議を行います。